



Die Handpuppe Kassandra



In Begleitung der Handpuppe
Kassandra besuche ich
demenzerkrankte Menschen.

Eine Methode, welche längst in Deutschland und Österreich einen festen Bestandteil in der Aktivierungstherapie einnimmt. Gemeinsam wird geplaudert, gesungen, gespielt und gelesen. Dies ermöglicht den Menschen einen Zugang zu ihren Emotionen zu finden und auf ihre Art und Weise mit der Aussenwelt in Kontakt zu kommen. Wollen Sie Kassandra buchen, so freue ich mich über eine Kontaktaufnahme von Ihnen (076 448 67 16).